明野小学校学校だより



伊勢市立明野小学校 令和2年7月2日 発行人 岡村 昭

# 今年の学校行事・連合行事について

6/18付文書「学校行事等について」でもお知らせしましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、学校行事の計画を大幅に変更しました。これまでにお知らせしたことも含めて以下にまとめましたのでご確認ください。

#### 【学校行事】

- ◇ 学校水泳 …… 本年度は学校水泳・夏休み自由水泳ともに実施しません。
- ◇ 運動会 …… 2学年ずつ3つの部に分け、午前中2部、午後1部の3部交代制で平日(10/23)に行い、昼食は教室で給食を食べます。各学年とも2種目を予定しています。競技をしていない学年は、教室で授業を行います。各部ごとに児童・保護者を入れ替えるため、移動につきましては大変ご迷惑をおかけしますが、ご協力をお願い致します。(詳しいことは後日お知らせします。)
- ◇ 個別懇談会 …… 本年度も2回行います。1回目(全員)は、前期末の10月5・6・7日の午後に全保護者を対象に行います。通常の実施時期から比べ、遅めの実施となりますので、この日までに相談したいことがありましたら、ご遠慮なく学校までご連絡ください。2回目(希望者)は、12月22・23・24日の午後に行います。
- ◇ 文化祭 …… 例年のような土曜日開催の文化祭は実施しません。芸術鑑賞、学年発表、昼食バザー(PTA)も行いませんが、保護者の方が作品を鑑賞する「鑑賞ウィーク」を設けます。作品の展示は、書写と図画です。日程は、11月30日から12月4日(16:00~17:00)を予定していますが、同時期に学校公開も計画されていますので、詳しいことは後日連絡させていただきます。
- ◇ 社会見学(1~5年生)・おわかれ遠足(6年生) …… 令和3年2月25日(木)に実施します。行先等、詳細は後日お知らせします。

#### 【連合行事】

- ◇ 修学旅行 …… 現在のところ、11月10・11日に、奈良・京都を訪れる予定ですが、県内の市町において、内容の見直しが始まっており、今後内容等の変更が決定された場合は、改めてお知らせいたします。
- ◇ 科学創作展 …… 夏休み中の自由研究を自由参加とし、作品展示は行いませんが、作品審査 とオンライン展示会(受賞作品のみ)を開催します。
- ◇ 演劇鑑賞会(6年生) …… 本年度は実施しません。
- ◇ 陸上記録会(6年生) …… 本年度は実施しません。
- ◇ 教育美術展 …… 例年の展示を行わず、作品をオンラインで展示(ホームページ上で公開) します。

※今後の新型コロナウイルスの感染状況によって、内容が変更される場合が考えられますので、その都度お知らせいたします。

# ~~お知らせ~~

新型コロナウイルス感染症対策を講じながらの熱中症対策について

#### ◇暑い日の登下校時に傘の使用を認めます。

傘を差すことにより直射日光を防ぎ、クールダウンの効果やお互いの距離の確保(ソーシャルディスタンス)を保つ効果があります。これまで、暑い日の登下校時には帽子を着用することを

指導してきましたが、それに加えて傘を差しての登校を認めます。傘を差す場合は、安全面を考慮し、先頭の高学年以外は、通学団の最後尾を1列で歩くようにしてください。傘差し登校で他者との距離が十分にとれている場合は、熱中症を防ぐ意味から、マスクを外してもかまいません(学校に着いたら、マスクを着用します。)。

### ◇教科書や教材等の持ち帰りを最小限にします。

7/27~8/27の期間は、登校時の持ち物を宿題、筆箱、連絡 帳、予定帳、水筒とし、ランドセル以外の軽めのリュックの使用も認めま す。手さげ、ショルダーバックの使用はやめてください。

◇マスクの着用は、前回の学校だよりでも記したように、「基本着用。暑く苦しくなりそうになったら外す。人としゃべるときにまたつける。」という指導を続けます。

## スポーツ飲料等について

毎日、子どもたちに水分補給のためにのお茶を持たせていただいておりますが、今後ますます暑い日が続くと考えられますので、途中でお茶を飲みきることのないよう、十分な量のお茶を持たせてください。7月~9月は適切に塩分も補給できるスポーツ飲料等を持ってきていただくことも可能です。詳しくは「6月保健だより」をご覧ください。

## 送迎時の駐車場について

梅雨に入り雨の日が増え、車での送迎が多くなっております。明野小学校の駐車場は非常に少なく、大変ご迷惑をおかけし申し訳ございません。

車から降りたり車に乗り込んだりする子どもたちが行き来をしていますので、駐車場の枠以外の 場所に車が停まっていると大変危険な状態となってしまいます。車は必ず枠のある場所に停めてい ただきますようお願いいたします。駐車場が満車の場合は、しばらくたってから駐車場に入ってい ただく等のご対応をお願いいたします。

## リップスティックやジェイボードの使用について

道路や歩道、また車が行き来する家の前などは大変危険ですので、リップス ティックやジェイボードに乗って遊ぶことがないようにお願いいたします。

# 体験活動~~食で育む~~

今回は3年生の活動を紹介します。3年生はナス・ピーマン・トマトの観察をしています。今年は、収穫体験だけでなく、特に野菜の生長途中の様子を観察する中で、草が生えないようにマルチを貼る、脇芽を摘む、肥料をやる等の「世話」の仕方について学習を進めています。そして、その活動を通して、育てている人の努力や野菜への思い等、人の心の温かさを感じたり、食べ物の大切さについて学んだりしています。

# 田んぼアートが見頃です

子どもたちがデザインした作品をもとに植えられた田んぼアートが、見頃を迎えました。今年のデザインは「三重とこわか国体・とこわか大会のキャラクターとこまる」です。明野児童館前に建てられた高見やぐらからは、きれいに浮き上がった「とこまる」のデザインが見られます。今年

は5年生が案山子を作り、立てました。この活動は、1月に子どもたちから募集した原画の審査、5月に苗植え、6月に高見やぐらの設置、9月には稲刈り、12月に餅つき体験と続きます。子どもたちにとっては年間を通してとても貴重な体験になります。なお、高見やぐらは7月26日まで設置していますので是非ご覧ください。

